

Erfurt, den 08.05.2015

t

Stadtverwaltung Erfurt

Verkehrsamt z.Hd. Ortsteilbürgermeister

Erfurt

BOB	Oberbürgermeister				E1	Antw.
02	<i>ge</i>				E2	
03	05. JUNI 2015				E3	WV
04	PE-Nr.: 3608				E4	FD
05	ASS	PRof	EB	PÖA	E5	
06	IV/Pol	11	14	ZSt	E6	ZUA

Betreff: Geschwindigkeitsbegrenzung in der Schwerborner str. auf 30 km/h

Sehr geehrter Ortsteilbürgermeister ,

leider mussten wir mit erschrecken feststellen, dass es in unserer Straße keine Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h mehr gibt. Woran liegt das?

Es fahren hier einige Pkws und auch Lkw durch unsere Straße, gerade deshalb war die Beschränkung auf 30 km/h sinnvoll. Nicht nur das es sehr gefährlich ist, nein auch die Geräuschkulisse ist teilweise unerträglich.

Einige vernünftige Fahrer fahren durch langjähriges Durchfahren unserer Straße ordentlich, doch leider gibt es mehr Raser, die der Meinung sind, dies sei eine Rennstrecke.

In unsrer Straße leben mehrere Kinder, Hunde, Katzen und natürlich Menschen, für die solche Raser eine Gefahr darstellen.

Noch ein weiterer Grund ist, dass es in unserer Straße einen Indoorspielplatz (Kinderland) gibt und viele Eltern zu Fuß dieses besuchen möchten und somit der Straße entlang laufen. Sollte man die Geschwindigkeit wieder auf 30 km/h beschränken.

Es stellt allein schon eine Gefahr dar, wenn man in sein eigenes Grundstück einbiegen bzw. es verlassen möchte.

Sobald man den Blinker betätigt, um zu signalisieren, dass man in sein Grundstück einbiegen möchte, schießen Sie förmlich an einem vorbei. Das dabei noch nicht etwas Schlimmeres passiert ist, grenzt an ein Wunder.

Wir möchten Sie daher bitten, den Sachverhalt noch einmal zu prüfen und die Geschwindigkeit zwischen Bahnübergang und Ortsausgangsschild in beide Richtungen wieder auf 30km/h zu beschränken.

Beiliegend haben alle Anwohner der Schwerbornerstr. mit Ihrer Unterschrift diese Forderung befürwortet.

Über eine positive Entscheidung ihrerseits würden wir uns sehr freuen.

Bitte teilen Sie uns Ihre Entscheidung schriftlich mit. Wir bedanken uns im Voraus und verbleiben.

Mit freundlichen Grüßen